

2S Santé : un nouvel organisme de formation au Maroc

Compte Test - 2010-06-05 11:12:00 - Vu sur pharmacie.ma

2S Santé vient de lancer, le 2 juin 2010, en partenariat avec GEMS France et la faculté de Médecine et de Pharmacie de Casablanca, le premier certificat d'ARC (Attaché de Recherche Clinique) au Maroc et les certificats de visiteur médical, délégué pharmaceutique et assistante médicale.

Ce lancement a été organisé en présence du Vice Doyen de la faculté de Médecine et de Pharmacie de Casablanca, de Monsieur Farid Hakkou Professeur de Pharmacologie et responsable pédagogique de l'enseignement des métiers de la santé ainsi que de Mme Magali BROT Directrice Générale de GEMS (groupement d'école des métiers de la Santé).

Cette organisme qui est fondé par Aicha Berrada, docteur en pharmacie et consultante qualité vise à Offrir des débouchés aux profils scientifiques, médicaux et pharmaceutiques, à assurer des formations certifiantes avec un métier à la clé, à répondre aux besoins de l'industrie pharmaceutiques et des professionnels de la santé avec des formations de qualité initiales et continues et à professionnaliser l'activité de recherche clinique au Maroc qui facilite l'accès aux thérapeutiques innovantes dans le respect de l'éthique.

Une équipe formée d'enseignants marocains et européens, professeur de médecine, pharmaciens et coachs assurera la formation des premières promotions à partir du mois d'octobre prochain. (Pharmacies.ma-5 juin 2010)